

# BERITA TERBARU

## Sambang Warganya Oleh Polsek Surade Polres Sukabumi

Sukabumi - [SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID](http://SUKABUMI.BERITATERBARU.CO.ID)

Oct 16, 2023 - 12:51



*Sambang Warganya Oleh Polsek Surade Polres Sukabumi*

Hari ini, pada tanggal 16 Oktober 2023, pukul 09.00 WIB, Aipda B. Silalahi P.B., Bhabinkamtibmas Desa Banyumurni, melaksanakan kegiatan Door To Door System (DDS) yang berlangsung di Wilkum Polsek Surade. Kegiatan ini merupakan bentuk nyata dari upaya membangun keamanan bersama dengan masyarakat setempat.

Dalam anjansana dan silaturahmi ini, Aipda B. Silalahi P.B. memberikan sejumlah himbauan yang sangat penting bagi warga, sebagai berikut:

1. **Antisipasi Terhadap Pencurian Hewan Ternak:** Masyarakat diajak untuk selalu waspada terhadap tindak kriminalitas pencurian hewan ternak, khususnya domba. Keamanan hewan ternak menjadi prioritas untuk menjaga mata pencaharian warga.
2. **Cegah Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO):** Aipda B. Silalahi P.B. mengajak warga untuk turut berperan aktif dalam mencegah tindak pidana perdagangan orang dengan memberikan informasi melalui nomor telepon yang telah diberikan. Keamanan warga saat bekerja di dalam maupun di luar daerah menjadi fokus.
3. **Kendaraan Bermotor dan Lingkungan:** Warga diminta untuk tidak menggunakan knalpot bising atau brong pada kendaraan bermotor mereka. Selain itu, warga juga diimbau untuk mengawasi anak-anak mereka agar tidak terlibat dalam komunitas geng motor atau balapan liar yang dapat mengganggu keamanan lingkungan.
4. **Larangan Membakar Lahan:** Dalam upaya mencegah kebakaran lahan dan hutan, warga diminta untuk tidak membuka lahan atau perkebunan dengan cara membakar, terutama mengingat musim kemarau yang panjang.
5. **Program Bpk. Kapolres Sukabumi:** Aipda B. Silalahi P.B. menyampaikan program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG" yang menekankan aspek Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Warga juga diberikan informasi kontak HOTLINE / WA yang dapat dihubungi dalam situasi darurat.
6. **Super APP Polri:** Warga didorong untuk mengunduh aplikasi Super APP Polri di ponsel mereka, agar dapat lebih terhubung dengan program-program kepolisian yang ada.

Kegiatan ini berjalan dalam suasana aman dan kondusif, menunjukkan kerjasama erat antara aparat kepolisian dan masyarakat setempat dalam membangun keamanan bersama. Semua informasi ini diharapkan dapat memberikan manfaat besar dalam menjaga ketentraman dan keamanan di Desa Banyumurni.

```
<button class="cursor-pointer absolute z-10 rounded-full border text-gray-600 dark:border-white/10 dark:bg-white/10 dark:text-gray-200 right-6 bottom-[124px] md:bottom-[180px] gizmo:md:bottom-[143px] lg:bottom-[120px] border-gray-200 bg-gray-50"><svg stroke="currentColor" fill="none" stroke-width="2" viewBox="0 0 24 24" stroke-linecap="round" stroke-linejoin="round" class="icon-sm m-1" height="1em" width="1em" xmlns="http://www.w3.org/2000/svg">
```

</svg></button>